

Liebe Mönkebergerinnen und Mönkeberger,

wir, die gewählten Vertreter der Gemeinde Mönkeberg, verurteilen das Beschmieren des Bauwagens und die Zerstörung des Tipis auf dem Areal der Naturgruppe des Gemeindekindergartens aufs Schärfste.

Der Vorfall hat uns alle schockiert.

Zutiefst bedauern wir, dass dabei ein Projekt getroffen wurde, bei dem sich Eltern, der Förderverein, Erzieher des Gemeindekindergartens, die Bürgermeisterin, die Gemeindevertreter und Bürger der Gemeinde unter sehr hohem persönlichen und finanziellen Engagement dafür eingesetzt haben, eine Bleibe für die Kinder der Naturgruppe zu schaffen.

Entgegen der Aussagen einiger weisen wir nachdrücklich darauf hin, dass die Wahl des Bolzplatzes im Rahmen eines langen und zu jedem Zeitpunkt öffentlichen Prozesses unter Einbeziehung aller Beteiligten erfolgt ist.

Zudem werden nach Herrichtung des Areals für die Naturgruppe natürlich auch die Tore wieder aufgestellt werden, so dass der Bolzplatz als solches erhalten bleibt.

Gerade in Zeiten knapper Kassen sind derartige Projekte von unschätzbare Bedeutung, um unsere Gemeinde lebenswert zu halten.

Unser aller Dank und Unterstützung gehört den Eltern, dem Förderverein, den Erziehern des Gemeindekindergartens und den vielen anderen Beteiligten, die dies ermöglichen.

Die Mönkeberger Fraktionen der CDU, SPD, UWG und Grünen

